

高台だより

128年12月号
No.386
発行責任者 三原重徳
総編集 954-7496
会員332 世帯全 375世帯

背景は篝火草「真綿色したシクラメンほど清しいものはない…」佳

若沖 年末年始のスケジュール ごみ収集・年末パトロール

「歳月人を待たず」平成28年も足早に行こうとしています。今年申年を振り返ってみます。

世の中の動きでは、1月29日日銀が史上初の「マイナス金利」を導入、2月25日シャープが台湾のメーカーの傘下に、26日青森と函館間の新幹線が開通・北海道と九州までが結ばれる、4月1日電力の完全自由化、14日16日最大震度7の熊本地震が発生、24日宮崎謙介氏辞職に伴って衆院補選で泉健太氏当選、26日27日「伊勢志摩サミット」開催、6月8日日本名が付いた初めての元素「ニホウム」発見、16日マイアミ・マリンスのイチローが最多安打を記録、19日選挙権が18歳からに、7月13日天皇陛下が生前退位の意向を示される、22日スマホゲーム「ポケモンGO」がブームに、31日都知事に小池百合子氏、8月5日リオオリンピック開幕、30日10号台風が太平洋から直接東北地方に上陸、10月3日ノーベル医学賞に細胞のオートファジー(自食)の仕組みを解明した東工大隅良典教授に、11月9日次期米大統領に共和党トランプ氏選出、12月15日山口でプーチンロシア大統領と日露首脳会談開催。

高台行事では(定期的なものを除く)、2月18日きずな会で中一路市長を囲んで話し合い、4月回覧板・敬老案内等不要にしているアンケートを希望に沿って実施、6月28日楽しめたため「骨董教室」開催、7月23日第1回「夏のこれとれ市・古本交換市」開催、8月29日(3日間)「高台パソン」教室開催、1月6日第1回「高台文化祭」開催、毎月開催の「きずな会」例会が66回、「ふれあいサロン映画会」が32回、「高台歴史を楽しむ会」が114回を迎えました。

▼年末年始のごみ収集は燃えるごみ(毎週火・金)と資源ごみ(分別ごみ、毎週水)について下表のようになっています。

最終	燃えるごみ	12月30日(金)
収集日	資源ごみ	12月28日(水)
年始	燃えるごみ	1月6日(金)
収集日	資源ごみ	1月11日(水)

▼「年末特別警戒パトロール」を12月30日(水)実施します(小雨決行、今年1日のみ)。火の用心の掛け声と共に2組に分かれて高台内を巡ります。一緒に回っていただけの方は、午後8時30分までお集まりください。子ども参加も大歓迎です。市長の激励訪問も予定されています。

部会等報告

子ども会

11月28日小学校の代休を利用して子供会の遠足で、子ども33名と役員5名で新しくキヌホソティ内にできた「オービィ大阪」へ行きました。映像・音・においなどで身体で地球を感じた体験型施設です。大迫力スクリーンで動物の生態について学んだり、マイナスイオンを体験したり、動



自治会

「冬のとれ市」を1月28日(土)10時から10時公園で行います。今回は冬の味覚スワイカなどを産地直送で提供します。詳細は1月になってお配りするチラシをご覧ください。



民生委員

民生委員は、人格見識高く、広く社会の実情に通じ、かつ社会福祉の増進に熱意のある人が、厚生労働大臣から委嘱されます。地域住民の立場にたって生活に関する各自の情報を収集し、また必要情報を提供し、悩みごとの相談にのり、適切な援助や助言を行い、児童委員を兼ねます。民生委員制度は大正6年に始まり、全国で23万人が就任しています。高台地区は人口が多いため今回2人体制となり、大崎清司(3丁目7の2)さんと篠山千春(2丁目4の20)さんが推薦を受け就任されました(任期は12月1日から3年間)。バス通りを挟んで西側を大崎さんが、東側を篠山さんが担当します。高齢化が進む中において、生活に関する相談事悩み事がありましたら、お申し出ください。

篠山新民生委員

防災訓練終わる

11月20日「避難訓練」と「防災訓練」が行われました。避難訓練ではサイレン吹鳴と共に39名が2号公園に集合しました。その後28名が5小で行われる「防災訓練」に参加しました。

防災訓練では、放水・水消火器・マンホールトイレ設置・煙トンネル・避難所開設などを体験しました。参加者の意見では「車椅子の方の参加は大変さであった」「煙の中を通り抜けるのは難しくよい体験になった」「土嚢作りではいろいろな「ツ」を学んだ」「赤ちゃんの蘇生では正真正正刺激して反応をみることを知った」などがありました。



① 2号公園に訓練避難し、5小に移動 ② マンホールの上でトイレを作る訓練 ③ 消火器で火を消す体験 ④ 今回は重機が準備され、建物の下になった人の救出を実演、最後は自衛隊などの炊出しに舌鼓

スポレク

1月15日(日)第30回「長岡京ラシャロードレース」(市民マラソン大会から改称)が、午前10時から1時間行われます。バス通りの西側道路(湯川酒店前)を10時30分ごろ選手が走りますので、公道での応援、自動車等の通行の協力をお願いします。

防犯防災

1月10日(火)は「交通事故から子どもを守る」推進日で、小学生と一緒に安全指導をしながら5小まで集団登校します。参加される方は7時30分ごろに3号公園に、指導していただくために黄色いものを身につけてお集まりください。

先日こがねが丘自治会主催の「迷い人捜索体験」がありました。長岡京市では70歳以上の方が1.5万人を超えその内7人の一人は認知症とされるなか、迷い人の増加や事故がふえています。実際高台でも迷い人となって亡くなるという不幸なことがありました。当日は子ども20人を含む80人が参加し、まず迷い人への声掛けルール「驚かせない」「急がせない」「自尊心を守る」などについて説明がありました。また発見方法として「同じ場所をウロウロしている」「不自然な時間帯に歩いている」「困っている様子」などに気をつけるとの話がありました。その後、こがねが丘一帯に事前に迷い人になっている5人(1人はGPS発信機所持、2人はダミー、1人は高台民生委員の大崎さん)を、7グループに分かれて、捜索体験しました。反省会では、声掛けのテクニックは難しい、迷い人かどうかの判断に困ったなどの意見が出されました。こうした訓練は、ますます必要になると思います。5小コミュニティなどでも定期的に実施しています。



敬老昼食会終わる

「敬老昼食懇談会」と「古稀お祝いの会」が11月25日から3日間に分けて行われ、合わせて81名の参加がありました。乾杯し昼食を楽しんだ後、各自が近況などを紹介しました。その後天神亭ヒシクさんなどの落語、3丁目の伊藤さんらサークルの皆さんによる大正琴演奏、4丁目川瀬さんの懐かしの曲合奏、3丁目青野さんのバイオリン演奏などが日替わりでありました。



多くの参加があった敬老昼食会、セミプロ3人の落語も大好評でした

会計報

5B2・11・3 村中和之さん(享年87歳)

会員動向

12月度さくら会館清掃は、年末大掃除で21名の参加で行いました。次回1月度は14日(土)役員会の日(10時から)、当番は13Bと14B、リーダーは高瀬さんです。11月度さくら会館の部屋利用は18回でした。

